
7 Pièces

450 m²

Réf. BSM230068

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à louer (06230)
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Cette propriété contemporaine, conçue par un architecte de renommée

mondiale,  est  nichée  en  pleine  nature  dans  la  partie  ouest  du  Cap

Ferrat,  à  quelques  pas  de  la  plage  et  de  la  mer  Méditerranée.  La

propriété dispose de vastes espaces intérieurs et extérieurs, offrant un

cadre idéal pour profiter du charme de la Côte d'Azur.Composée d'une

cuisine  bien  équipée,  d'un  salon  spacieux,  d'une  salle  à  manger

élégante,  de  5  chambres,  de  5  salles  de  bains,  d'un  grand  garage  et

d'un parking pour 6 voitures, cette résidence est conçue pour répondre

à tous vos besoins. Avec une vue imprenable sur la mer, ...

This contemporary residence, crafted by a world-renowned architect, is surrounded

by nature on the western edge of Cap Ferrat, just a stroll away from the beach and

the  Mediterranean  Sea.The  property  boasts  expansive  indoor  and  outdoor  areas,

providing  an  ideal  setting  for  indulging  in  the  charm  of  the  French

Riviera.Comprising  a  well-appointed  kitchen,  a  spacious  living  room,  an  elegant

dining area, 5 bedrooms, 5 bathrooms, a capacious garage, and parking space for

6  cars,  this  residence  is  designed  to  cater  to  your  every  need.With  stunning  sea

views, extensive terraces spanning 400 sq m a ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER
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